



## Skifahrt 2018 nach Österreich (Kärnten)

Im Januar 2018 fand im Rahmen des Sportkurses „Skifahrt - Der Berg ruft!“ die erste Skifahrt an der Wilhelm-von-Humboldt-Schule statt und führte 20 Schüler/innen der Jahrgänge 7-10 unter der Leitung von Lutz Gäbler und Sibylle Schulz zur Wiesch in den beschaulichen Ort Mallnitz in Österreich. Dort an der Ankogel-Bahn war für jedes Fahrkönnen die passende Piste zu finden, und für einige auch die eine oder andere Herausforderung. Schlepplift und Gondel fahren beherrschten alle recht zügig und bereits am Mittwoch fuhren wir dann bei strahlendem Sonnenschein auf den Mölltaler Gletscher (3000m) hoch und genossen neben dem atemberaubenden Panorama mit Blick auf den Großglockner hervorragende Pisten und übten auch das Sessellift fahren. Die Stimmung war super und alle trauten sich die doch recht anspruchsvollen Abfahrten hinunter und freuten sich, dass wir auch am Donnerstag nochmal auf den Gletscher gefahren sind.

In den insgesamt fünf Skitagen haben die Schüler/innen variantenreiches Kurvenfahren an leichten, mittelschweren und anspruchsvollen Hängen gelernt und Erfahrungen mit unterschiedlichen Witterungsverhältnissen im hochalpinen Gebirge gesammelt. Den Skiunterricht erteilten die beiden WvH-(Sport-)Lehrer/innen, aber einen großen Beitrag am Lernzuwachs verdanken die Schüler/innen sich gegenseitig, da sie immer wieder in Partner - oder kleiner Gruppenarbeit Aufgaben am Hang bestritten und sich dabei gegenseitig bestärkten, korrigierten und motivierten. Das war großartig!

Den sporttheoretischen Teil haben wir in zwei der Fahrt vorausgehenden Sitzungen und kurzen abendlichen Treffen vor Ort absolviert. An einem Abend diskutierten die Schülerinnen anhand eines Rollenspiels die Einflüsse des Skitourismus auf die Umwelt und die Wirtschaft eines Ortes in den Alpen.

Wir freuen uns, wenn sich auch im nächsten Winter wieder viele motivierte Schüler/innen mit uns auf die Bretter stellen.

Euer Lutz und Sibylle











